
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „Neu_in_Nbg“ vom 11. Januar 2022, 20:52

Das ist doch mal ein guter Anfang. Wird megaspannend was kommt bei der Machbarkeitsstudie
raus. Es geht hoffentlich in Richtung Teilneubau und nicht eine bloße Sanierung.

Vielleicht hört man auch noch eine Vorstellung oder Beitrag vom Club oder eines möglichen
Geldgebers was so gewünscht ist. Die detaillierte Beschreibung des Sportkompetenzzentrums.
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